

**Fachschaftenrat der
Universität Ulm**



**Fachschaftenrat der
Universität Ulm (FSR)**

Albert-Einstein-Allee 11
89081 Ulm, Germany

Tel: +49 731/50-22401

Fax: +49 731/50-22403

stuve.fachschaftenrat@uni-ulm.de

Protokoll der 12. Sitzung des 2. FSR

Sitzungsort:

Universität Ulm 025/H7

Datum der Sitzung:

18.03.2015

Sitzungsdauer:

18:10 - 19:30 Uhr

Protokollanten:

Alle anwesenden und
stimmberechtigten FSR-Mitglieder
mit Ausnahme der
ModeratorInnen.

Status:

genehmigt

Anwesenheitsliste

stimmberechtigte Mitglieder:

anwesende Mitglieder:

Ragna Fischer
Stefan Haag
Dominik Meißner
Elena Mohr
Johannes Rüb
Alexander Storm
Markus Wittmann

Gäste:

Die Sitzung wurde geleitet von:

Freia Kuper

entschuldigte Mitglieder:

Larissa Frank
Jana Schwick

unentschuldigte Mitglieder:

Julia Müller
Jessica Mayer
Johanna Loesewitz
Hanna Kübler
Freia Kuper
Sebastian Fackler
Katja Zitt
Abdallah Khazaleh
Ronja Grothe
Yannick Kerler
Valerie Roth
Maike Nalbach
Florian Cersausky

Anmerkung: Abstimmungsergebnisse sind in der Form (Ja-Stimmen:Nein-Stimmen:Enthaltungen) angegeben.

Tagesordnung

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit	4
TOP 2: Feststellung der Tagesordnung	4
TOP 3: Genehmigung von Protokollen	4
TOP 4: Feedback Individuelle Studienmodell	4
TOP 5: Bericht aus dem StuPa und Wahl der Parlamentarier.....	4
TOP 6: Urheberrechtsage.....	4
a) Flyer	
b) Ideen für weitere Aktionen	
TOP 7: UniForum im Sommersemester	4
TOP 8: Bericht der StEx Lehre.....	5
a) an FS Mathe	
b) Ausländerreferat	
c) Ersti-Begrüßung am 13.3.15	
d) UULM PRO MINT & MED	
e) Regelmäßiger StuVe-Stand vor der Mensa	
TOP 9: Sonstiges	6

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beschlussfähigkeit kann nicht festgestellt werden.

TOP 2: Feststellung der Tagesordnung

Tagesordnung kann nicht festgestellt werden.

TOP 3: Genehmigung von Protokollen

Protokolle können nicht genehmigt werden.

TOP 4: Feedback Individuelle Studienmodell

Hat sich im Prinzip schon erledigt, da Frau Westhauser uns ein zu spätes Datum genannt hat und Jan Rick vom International Office (der mit ihr zusammen arbeitet) schon bis zum 9. März 2015 die Rückmeldung haben wollte. Durch die Mail am 7. März 2015 an die gesamte StuVe, wurden schon alle informiert, dass Rückmeldungen in der Tabelle (<https://docs.google.com/document/d/1yxvKYdnBIWnLQIUgwwywxlaHUfqS2Jzlhcnzap1Reus/edit>) zusammengetragen werden sollen.

TOP 5: Bericht aus dem StuPa und Wahl der Parlamentarier

Bericht siehe Protokolle der StuPa Sitzung.

TOP 6: Urheberrechtsage

a) Flyer

Es gibt eine korrigierte Fassung, die Freia an alle verschickt. Diese sollte von allen gelesen werden.

b) Ideen für weitere Aktionen

Open Education Resources:

Es gibt andere Unis die das schon länger mitmachen, aber keine in Deutschland. Idee ist, dass alle Materialien für Vorlesungen unter offene Lizenzen stellt. Für die Studierenden ist es erstmal wichtig dass die Vorlesungen normal gehalten werden können. DominikMeißner schlägt vor, StefanKaufmann auf die nächste Sitzung einzuladen, da dieser einige gute Ideen hat. Johanna Loesewitz soll ihn für die nächste Sitzung einladen, da dies schon zur heutigen Sitzung geschehen sollte.

TOP 7: UniForum im Sommersemester

Montag, 13.4.2015 vermutlich ab 9 Uhr. Zuständig für die Organisation ist das Öffentlichkeitsreferat (Sabrina Barko, Farid Mohammed) und Andreas Fischer. Vom FSR kommen Maike Nalbach, Johannes Rüb, Hanna Kübler, Jana Schwick und Johanna-Marie Loesewitz.

Es sollen eventuell Flyer gemacht werden, auf denen die Aufgaben des FSR kurz beschrieben sind und der erste Sitzungstermin drauf steht, die müssten Anfang April gedruckt werden. Weitere Infos kommen vom ÖffentlichkeitsReferat Anfang April.

TOP 8: Bericht der StEx Lehre

a) an FS Mathe

Der Studiengang CSE hat angefragt eine eigene FS gründen zu wollen, zuständig für diesen Studiengang ist aber die FS Mathe. Gibt es bisher Kontakt? Kümmert man sich um die CSEler? Wer sitzt in deren SK?

b) Ausländerreferat

Ein Treffen findet anfangs des neuen Semesters statt. Wenn jemand mit möchte darf derjenige das gerne tun. Es geht hauptsächlich um die Eingliederung in den FSR.

c) Ersti-Begrüßung am 13.3.15

Eine bunte Truppe aus der gesamten StuVe soll mitmachen, mind. 1-3 Personen aus dem FSR melden sich dazu bitte bei LarissaFrank.

Den Erstis einen ersten Einblick in die "bunteSStuVe geben und sie dafür zu begeistern sich selbst in der StuVe zu engagieren, man muss nichts bis wenig sagen, es geht mehr darum, dass wir einen guten ersten Eindruck bei den Erstis wecken. Es müssen prinzipiell auch nicht alle bei der Vorbereitung dabei sein, denn vermutlich gibt es ein Pad und dann kann man da auch ganz flexibel mitmachen.

d) UULM PRO MINT & MED

Die Sitzung war am 23.2.15

Es ergaben sich folgende Aufgaben für den FSR:

i Maßnahmen des Projekts

Mit Studienlotsen die einzelnen Maßnahmen durchsprechen/welche sind erfolgreich. Dazu gibt es Daten/Evaluationen der Einzelmaßnahmen. Diese sollen mit den Eindrücke der Vertreter der Fachschaften abgeglichen werden.

ii Propädeutikum

Konzept (im Pad) bis Ende März, dann in eine gute Form bringen und an Prof. Stadtmüller/Team PRO MINT&MED schicken, Lisa Respondek und Ulrike Nett. Mitarbeit der gesamten StuVe, aber hauptsächlich vom FSR erwünscht.

e) Regelmäßiger StuVe-Stand vor der Mensa

Bisher wurde der regelmäßige StuVe-Stand (ca. alle zwei Wochen) hauptsächlich von der StEx betreut. Im nächsten Semester müssen wir ran. Die Planung des Stands (Flyer und Plakate zum FSR) sollte Anfang April starten, denn der erste Stand findet vermutlich in der 2. Semesterwoche statt. Es

sollte jeder aus dem FSR mind. einmal mitgemacht haben, damit es nicht immer die gleichen sind. Wann wir genau dran sind ist noch nicht klar, das ÖffRef hat da evt. schon einen Plan gemacht, deshalb fragen wir am besten da mal freundlich nach.

TOP 9: Sonstiges

Der nächste Sitzungstermin: 16.04.2015.